



Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr. general
27 de junio de 2012
Español
Original: inglés

Asamblea General
Décimo período extraordinario de sesiones
de emergencia
Tema 5 del programa
Medidas ilegales israelíes en la Jerusalén Oriental
ocupada y el resto del territorio palestino ocupado

Consejo de Seguridad
Sexagésimo séptimo año

Cartas idénticas de fecha 26 de junio de 2012 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Observador Permanente de Palestina ante las Naciones Unidas

En relación con nuestras cartas anteriores relativas a la persistente campaña militar llevada a cabo por Israel en el territorio palestino ocupado, incluida Jerusalén Oriental, lamento tener que informarle de que muchos civiles palestinos más, incluidos niños y mujeres, siguen siendo víctimas de los ataques letales y destructivos de Israel, la Potencia ocupante, en particular en la asediada Franja de Gaza.

Las fuerzas de ocupación israelíes siguen llevando a cabo ataques aéreos con misiles y bombardeo de artillería contra zonas civiles en la Franja de Gaza, en lo que constituye una grave violación del derecho internacional, incluido el Convenio de Ginebra relativo a la protección debida a las personas civiles en tiempo de guerra. En ese sentido, Israel sigue atacando y matando de forma deliberada a civiles palestinos, persistiendo en su política de ejecuciones extrajudiciales. Además, ningún lugar de Gaza está a salvo de la implacable agresión israelí, e incluso los parques infantiles se han convertido en blanco de ataque de los aviones de combate F-16 de Israel. Desde el 17 de junio, al menos 15 palestinos, incluidos 3 niños, han resultado muertos y decenas han sido heridos en los ataques militares israelíes contra la Franja de Gaza, con un saldo de casi 70 víctimas, entre ellas 17 niños y 5 mujeres.

El 22 de junio, Basem Abdallah Ahmad, de 28 años de edad, del campamento de refugiados de Al-Bureij en el centro de la Franja de Gaza, murió como consecuencia de los proyectiles de artillería disparados por las fuerzas israelíes contra una zona situada al este del campamento. Después de este ataque, el 23 de junio un niño de cinco años, Mutaz Shawwaf, murió al ser alcanzado por un misil



israelí disparado contra un parque infantil en Abassan, cerca de Khan Younis, en el sur de la Franja de Gaza. Hammam Abu Qadous, de 20 años, del barrio de Sheikh Radwan de la ciudad de Gaza, murió a causa de las heridas que recibió cuando él y otras dos personas, que también resultaron heridas, fueron blanco de un ataque israelí con misiles. Khaled Nasser Al-Bore'i, de 24 años, resultó muerto cuando un avión de combate israelí disparó misiles contra una zona en el norte de la Franja de Gaza, y Osama Mahmoud Ali, de 42 años, murió como consecuencia de disparos de misiles provenientes de un avión israelí sin piloto al oeste de la ciudad de Gaza. Los ataques aéreos continuaron en toda la Franja de Gaza, hiriendo a decenas de personas y destruyendo propiedades civiles.

En relación con la Ribera Occidental ocupada, incluida Jerusalén Oriental, debo señalar una vez más a su atención, con carácter urgente, la intensa y persistente campaña de asentamientos ilegales de Israel. La construcción de asentamientos y de los denominados puestos de avanzada continúa y también siguen las declaraciones provocadoras de la Potencia ocupante en que anuncia sus intenciones y planes ilegales a ese respecto. Hoy, 26 de junio, Israel anunció sus planes de construcción de otras 180 unidades en el asentamiento ilegal de "Talpiot oriental", también conocido como "Armon HaNetziv", en la Jerusalén Oriental ocupada. Al mismo tiempo, las órdenes de demolición pendientes, las que hemos señalado en nuestras cartas anteriores, siguen constituyendo una amenaza que podría redundar en la destrucción de viviendas palestinas y el desplazamiento de otras familias palestinas.

Todos estos actos son una prueba más de que Israel no está interesado en el logro de la solución biestatal sobre la base de las fronteras anteriores a 1967. De hecho, la Potencia ocupante demuestra a diario que prefiere continuar su ocupación ilegítima del territorio palestino, cometiendo constantemente crímenes de guerra y violando gravemente el derecho internacional, incluidos el derecho humanitario y las normas de derechos humanos, lo cual prolonga el conflicto y el sufrimiento que nuestro pueblo se ve obligado a soportar.

La presente carta se suma a nuestras 431 cartas anteriores relativas a la crisis que afecta al territorio palestino ocupado, incluida Jerusalén Oriental, desde el 28 de septiembre de 2000. Esas cartas, con fechas comprendidas entre el 29 de septiembre de 2000 (A/55/432-S/2000/921) y el 20 de junio de 2012 (A/ES-10/559-S/2012/464), constituyen una relación básica de los crímenes cometidos por Israel, la Potencia ocupante, contra el pueblo palestino desde septiembre de 2000. Israel, la Potencia ocupante, debe responder por todos estos crímenes de guerra, actos de terrorismo de Estado y violaciones sistemáticas de los derechos humanos cometidos contra el pueblo palestino, y los responsables deben comparecer ante la justicia.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del décimo período extraordinario de sesiones de emergencia de la Asamblea General, en relación con el tema 5 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) **Riyad Mansour**
Embajador
Observador Permanente de Palestina ante las Naciones Unidas